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Fürth, den 19.12.2019 

 

Sachstandsbericht: Bau der Feuerwehrhäuser 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 
die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden Antrag: 
 
Einige Freiwillige Feuerwehren in Fürth benötigen neue Feuerwehrhäuser. Über den Stand 
der Planungen bezüglich des Baus neuer Feuerwehrhäuser wird für den nächsten Bau- und 
Werksausschuss ein Sachstandsbericht erbeten. 
 
Begründung: 
 
Die Freiwilligen Feuerwehren sind eine wichtige Stütze der Fürther Infrastruktur. Zusammen 

mit der Berufsfeuerwehr leisten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehren einen 

unschätzbaren Beitrag und engagieren sich in ihrer Freizeit, unter anderem bei Übungen und 

Einsätzen, ehrenamtlich für die Sicherheit der Fürther Bürgerinnen und Bürger. Um diesem 

hohen Anspruch gerecht zu werden, sind eine angemessene Ausstattung und 

dementsprechende Räumlichkeiten unerlässlich. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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